

《单词百科:stableness是什么意思?stableness怎么发音?stableness的解释和用法》

英语单词stableness是什么意思?stableness怎么读?stableness怎么发音?简答网为您整理了stableness的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



stableness怎么读

stableness的读音: ['steɪnləs]

stableness的意思

1、稳定性;

stableness的近义词

1、stability n. 稳定(性), 稳固; 坚定, 恒心;

stableness的双语例句

1、Definitude, clarity and stableness are the characteristics of ancient hairstyle with labeling function.

古代发式在性别方面具有明确、清晰、稳定的标识性特点.

2、The perfectly designed square-wave insures the stableness and concentration of electric arc.

设计理想的方波电源,确保了电弧的稳定和集中.

3、The range finder in clucle division plate , characterized by high precision and stableness.

瞄准测距采用分划板,精度高,性能稳定.

4、Language includes the characteristics of stableness and nationality.

语言具有稳固性和民族性.

5、Simulation results show that the method has good results for suppressing the vibration andthe robust stableness.

仿真结果表明,该方法以抑制系统振荡,保证系统鲁棒稳定性具有良好的效果.

以上是简答网为您整理的stableness怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于stablences

s的用法、stableness的释义

、stableness的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/stableness>